



## **Aún con puerto cerrado, capitanes decidieron salvar embarcaciones**

Durante otro día más de búsqueda de cuerpos y embarcaciones inmersas en el mar, el capitán de puerto regional de Acapulco, Gamaliel Reyes Ramírez dijo que los capitanes son los responsables de cuidar sus yates, pero al ver la dimensión del huracán Otis, debieron asegurarla en tierra, "pero a muchos se le salió de las manos". Durante el recorrido en el mar donde se observó que un barco tipo draga sacaba del fondo del Mar un pequeño Yate, el capitán de puerto comentó que se tiene al menos 700 embarcaciones siniestradas y 70 de ellas se han rescatado.

<https://www.elsoldeacapulco.com.mx/local/aun-con-puerto-cerrado-capitanes-decidieron-salvar-embarcaciones-11022371.html>